



Le Primat de l'Église orthodoxe russe a rencontré le vice-premier ministre de la Hongrie, Zsolt Semjen

Le 11 mars 2015, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a reçu Zsolt Semjen, vice-premier ministre hongrois.

L'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou et A. Erdey, provisoirement chargé des affaires de Hongrie en Fédération de Russie assistaient à la rencontre.

Le Patriarche Cyrille a chaleureusement accueilli son hôte : « Je suis heureux de pouvoir vous rencontrer. Vous avez reçu une formation théologique, vous connaissez les réalités chrétiennes. Vous avez beaucoup fait et faites encore pour votre peuple et votre État ».

Sa Sainteté a constaté qu'il était très important pour les chrétiens d'Europe qu'un état européen comme la Hongrie défende les valeurs chrétiennes. « L'Église orthodoxe russe insiste sur la nécessité de conserver une dimension chrétienne à la culture européenne, c'est pourquoi nous avons beaucoup de sympathie et de respect pour la position de la Hongrie » a souligné le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

Zsolt Semjen, à son tour, s'est dit heureux de rencontrer le Primat de l'Église orthodoxe russe et de s'entretenir avec lui. Il a transmis à Sa Sainteté les salutations du premier ministre hongrois Viktor Orbán et du cardinal Peter Erdő, archevêque d'Esztergom-Budapest. En Hongrie, on se souvient de la visite de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille, qui occupait alors le poste de président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a dit le vice-premier ministre.

Zsolt Semjen a souligné : « Il est vrai que nous, chrétiens, nous avons à lutter. Nous avons subi beaucoup d'attaques à cause de notre Constitution, par exemple à cause du fait qu'elle commence par le mot « Dieu ». Et parce que nous déclarons que le mariage est l'union d'un homme et d'une femme, parce que nous défendons l'idée que la vie humaine commence à la conception et mérite protection et dignité dès cet instant ».

Zsolt Semjen a remercié le Patriarche Cyrille de défendre la position de la Hongrie et des efforts de celle-ci pour la défense des valeurs traditionnelles en Europe. « Lorsque nous avons été soumis à de rudes attaques, l'Église orthodoxe russe a toujours défendu ces valeurs » a-t-il constaté, mentionnant

notamment les rencontres des représentants de l'état de Hongrie avec le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou et l'archevêque Marc d'Egorevsk, administrateur temporaire des diocèses de Budapest et de Hongrie de l'Église orthodoxe russe.

« Nous sommes fiers de l'accord passé l'an dernier entre l'État hongrois et l'Église orthodoxe russe, qui dispose dans notre pays du même statut historique que l'Église catholique romaine » a souligné Zsolt Semjen.

Ensuite, les questions à l'ordre du jour ont été abordées.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50589/>